

Name und Sitz des überweisenden Kreditinstituts

BIC

Für Überweisungen
in Deutschland und
in andere EU-/EWR-
Staaten in Euro.

Angaben zum Zahlungsempfänger: Name, Vorname/Firma (max. 27 Stellen, bei maschineller Beschriftung max. 35 Stellen)

Diakonie der Ev. Brüdergemeinde gGmbH

IBAN

DE3260450050000021199

BIC des Kreditinstituts (8 oder 11 Stellen)

SOLADES1L BG

Betrag: Euro, Cent

Spenden-/Mitgliedsnummer oder Name des Spenders (max. 27 Stellen)

ggf. Projektnummer

FREUNDESBRIEF 2020-1

PLZ und Straße des Spenders (max. 27 Stellen)

Angaben zum Kontoinhaber/Zahler: Name, Vorname/Firma, Ort (max. 27 Stellen, keine Straßen- oder Postfachangaben)

IBAN

20

Datum

Unterschrift(en)

SPENDE

Beleg für Kontoinhaber/Einzahler-Quittung

IBAN des Kontoinhabers

Empfänger

Diakonie der Ev. Brüdergemeinde
gemeinnützige GmbH
Saalplatz 1
70825 Korntal-Münchingen
IBAN: DE32 6045 0050 0000 0211 99
BIC: SOLADES1L BG

Betrag: Euro, Cent

Verwendungszweck (nur für Empfänger)

Kontoinhaber/Einzahler: Name

Datum:

Gilt bis 200 € als Bescheinigung Ihrer Spende für die Diakonie der Ev. Brüdergemeinde Korntal gemeinnützige GmbH.

- Empfangsbestätigung der annehmenden Kasse -

Zuwendungsbestätigung

Wir sichern dem Spender die satzungsgemäße Verwendung des Geldes zu. Wir sind laut Anlage zum Körperschaftssteuerbescheid vom 03.09.2019 des Finanzamts Leonberg für das Jahr 2017 (Nr. 70054 / 07959) als Körperschaft gemäß § 5 Abs. 1 Nr. 9 KStG anerkannt, die ausschließlich und unmittelbar steuerbegünstigten gemeinnützigen und mildtätigen Zwecken im Sinne der §§ 51 ff. AO dienst.

Ihre Spende ist bei der Berechnung der Einkommenssteuer abzugfähig

Weitere Spendenprojekte unter www.diakonie-korntal.de

Diakonie der Evangelischen
Brüdergemeinde Korntal
gemeinnützige GmbH
Saalplatz 1, 70825 Korntal-Münchingen

X Ja, ich will dabei helfen, Kindern und Jugendlichen die Chance auf ein gelingendes Leben zu geben!

Buchen Sie den folgenden Betrag

monatlich halbjährlich jährlich von meinem Konto ab:

10 € 25 € 50 € €

IBAN des Kontoinhabers

BIC

Ganz wichtig! Bitte Adresse hier eintragen!

Name

Straße, Nr.

PLZ, Ort

Geburtsdatum

E-Mail

Datum, Ort

Unterschrift

Jahresspendenquittung
 ja nein

Bitte faxen Sie den
Coupon an 0711/839877-90
oder schicken Sie ihn in
einem Umschlag an:

Diakonie der
Ev. Brüdergemeinde
Korntal gGmbH
Saalplatz 1
70825 Korntal-Münchingen

**Danke
für Ihre Hilfe!**

Diakonie der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal gemeinnützige GmbH
Saalplatz 1 · 70825 Korntal-Münchingen



DIAKONIE
der Evangelischen Brüdergemeinde
Korntal gemeinnützige GmbH

HAUPTVERWALTUNG
Saalplatz 1
70825 Korntal-Münchingen

SCHUTZ UND HILFE IN ZEITEN VON CORONA

Liebe Leserinnen, liebe Leser,

Corona lähmt Wirtschaft und Gesellschaft. Die gesundheitlichen, ökonomischen, psychischen und sozialen Folgen sind nicht abzusehen. Klar ist nur: Viele Selbstverständlichkeiten können wir nicht mehr wie bisher wahrnehmen – vom Spielplatzbesuch über einen Plausch im Park bis zum geselligen Cappuccino im Café.

Wir lernen allmählich mit der Krise umzugehen. Dennoch gibt es Produkte und Dienstleistungen, auf die man nicht so einfach verzichten kann. Und es gibt Menschen, die in dieser schwierigen Zeit Hilfe besonders nötig haben.

- » Zum Beispiel die Kinder und Jugendlichen in unseren Jugendhilfeeinrichtungen. Sie können nicht einfach „nach Hause“ geschickt werden, sondern brauchen die kontinuierliche Betreuung durch kompetente Pädagogen, weil ihre Eltern dies alleine nicht leisten können.
- » Oder die Senioren in unserem Altenzentrum. Sie müssen besonders geschützt werden. Die zentrale Lage mitten in Korntal erlaubte bisher ihre aktive Teilhabe am Gemeinschaftsleben von Stadt und Brüdergemeinde. Darauf müssen sie nun schmerzlich verzichten.

Bereits jetzt merken wir, dass Corona massive finanzielle Auswirkungen hat. Beispielsweise darf bis zum Sommer keine Schulklasse mehr den Schulbauernhof besuchen. Viele Einnahmenverluste können wir nicht kompensieren. Kurzfristige Zusatzkosten sind unumgänglich, etwa durch den teuren Kauf lebenswichtiger Schutzausrüstung oder für dringend benötigte zusätzliche Betreuungsangebote.

Unsere Mitarbeitenden in der Jugendhilfe und im Altenzentrum, in unseren Schulen, Kindergärten, auf dem Schulbauernhof und in der Verwaltung sind in diesen Tagen weit über das normale Maß hinaus gefordert. Mit großem Engagement und hohem Einsatz bewältigen sie die besonderen Herausforderungen.

Auch in Zukunft wollen wir die uns anvertrauten Menschen wirkungsvoll begleiten mit allem, was in unseren Kräften und Möglichkeiten steht. Dafür bitten wir um Ihre Unterstützung.

Bitte helfen Sie mit Ihrer Spende, die Auswirkungen von Corona zu mildern und gemeinsam die Krise zu bewältigen. Vielen Dank!

Es grüßen Sie herzlich

Veit-Michael Glatzle
Geschäftsführer

Gerd Sander
Leiter Kommunikation

PS: Auf der Rückseite finden Sie einige Projekte, die wir dank Ihrer Hilfe realisieren konnten.

DANKE FÜR IHRE UNTERSTÜTZUNG!

Viele Spenderinnen und Spender haben geholfen, eine Reihe von Vorhaben für Kinder, Jugendliche und Senioren zu finanzieren. Hier einige Beispiele:



ALTENZENTRUM KORNTAL: Räume zum Wohlfühlen

Fast die gesamte Summe der benötigten 50.000 Euro für die Begegnungsräume ist zusammengekommen. Orte der Begegnung sind wichtiger denn je. Unsere Senioren verbringen den größten Teil ihrer Zeit innerhalb des Altenzentrums – gerade jetzt in Zeiten von Corona. Alles, was man zum Leben braucht, soll deshalb in nächster Nähe verfügbar sein. Die vier geplanten Räume sollen folgendem Zweck dienen: für geistliche Angebote, als mobile Bücherei mit Zeitungen, Zeitschriften und Internetzugang, als Sinnesraum für anregende Impulse durch Licht, Farben, Töne und Düfte, und als Aktivraum zur Förderung der körperlichen und geistigen Mobilität. Jeder Raum erhält eine Küchenzeile, damit man zusammen kochen und backen kann. Sobald Corona es erlaubt, wollen wir mit den Baumaßnahmen beginnen.



JOHANNES-KULLEN-SCHULE: Kreativ Theater spielen - Mit Fantasie gegen den Frust

Viele Jugendliche der Johannes-Kullen-Schule haben aufgrund von Erfahrungen in ihrer Vergangenheit ein nachteiliges Selbstbild entwickelt. In kreativen Theaterprojekten finden sie mit Fachleuten eines Figurentheaters heraus, was alles in ihnen steckt. Durch die spielerische Beschäftigung mit sich selbst und mit ihrer Rolle kommen sie ihrer eigenen Identität auf die Spur. So können sie mutig Schritte in die Selbstständigkeit gehen und dabei entdecken, wer sie sind. Diese kreative Selbstfindung ist für unsere Schüler nur mit Hilfe von Spenden möglich.



JUGENDHILFE UND UNSERE SCHULEN IN KORNTAL UND WILHELMSDORF: Erlebnispädagogik

Raus aus dem Alltag, rein ins (Er)Leben! Diese Erfahrung wird für unsere Kinder und Jugendlichen nun Wirklichkeit. In Korntal und Wilhelmsdorf können wir ihnen ein attraktives erlebnispädagogisches Programm anbieten. Kleidung und Ausrüstung wurden angeschafft. Glanzstück ist ein schönes großes Indianerzelt. Lehrer und Erzieher haben die notwendigen Schulungen absolviert, um die jungen Menschen sicher betreuen zu können. Wir hoffen, dass wir auch mit Corona bald wieder auf Expedition gehen können.

Wenn Sie mehr Spendenprojekte kennenlernen möchten, besuchen Sie die Homepages der Diakonie und unserer Einrichtungen unter „Helfen + Spenden“.